
編集後記 編集委員の方々の協力でたくさんの有意義な記事を掲載する事が出来ました。

Executive Comment では BS デジタル放送の普及が 1000 万を達成した。その達成までの

軌跡が語られています。 JSAT 磯崎社長との対談では、同社の DTH、ケーブルテレビ、グ

ローバル、移動体、公共の各市場への取組み方針、PanAmSat とのパートナリングについ

て熱く語って頂きました。特集では、ユビキタス時代における宇宙通信の将来展望につい

て１０年～２０年後のスコープが示されています。衛星余話では目黒在氏による NTT での

ETS-Ⅵ衛星開発業務の経験談は当時の裏話など、読み応えのある執筆となっています。田

中将義氏の、最近の学生の理工系離れと、それを食い止める為に苦闘している先生方の苦

悩が興味を引きます。OICETS のドニエプルロケットでの打上げ大成功記事などすばらし

い記事が満載です。執筆者の方々に感謝申し上げます。 (T.O) 


